

## À la chasse aux œufs



**ENFANTS.** Le groupe des plus petits Lanciers, à l'issue de la cueillette.

En ce lundi de Pâques, les doudounes étaient précieuses pour se protéger d'un méchant vent soufflant sur les Tutelles. Comme chaque année, le comité des fêtes a convié petits et grands à une chasse aux œufs.

Tandis que les plus jeunes ont arpenté la pelouse du terrain de foot et ses abords, petit panier à la main, les plus grands se sont passionnés à jouer les cryptanalystes. Mélanie, l'animatrice de l'accueil de loisirs Adéquat, leur avait concocté un matériel à décoder les pe-

tits bandeaux contenus dans les œufs disséminés dans les arrières du stade. Une grille sophistiquée a été nécessaire pour transformer les chiffres en lettres et en mots qui, d'un coup, a servi de sésame à la dernière phase du jeu.

Les crêpes et autres douceurs, le café et le rosé de circonstance ont permis à tous de partager un moment familial auprès du comité des fêtes, dont la présidente, Pierrette Popy, s'est démenée comme une diablesse afin que rien ne manque. Sauf la chaleur !